
 

 

 

 

 

 

 【６月７日】 第２回委員会活動・・頑張っています！ 

 

☆児童会(中村先生・松尾先生)      ☆保健委員会(高山先生) 

 

 

 

 

 

 

 

 

６月３０日の児童集会にむけて        毎日の当番の様子を振り返りました。 

話し合いをしました。              

☆環境福祉委員会(田邉先生・伊藤先生)  ☆放送委員会(長谷川先生・倉田先生) 

 

 

 

 

 

 

 

 

                            

花いっぱい運動などこれからの        毎日の放送の振り返りなどをしました。 

取り組みについて確認しました。              ☆図書委員会(中根先生)                       

 

☆委員会活動は，学校のエンジンの役割です。 

  それぞれの委員さんが，活躍してくれることで 

  毎日の学校生活は，順調に，楽しく，安全に 

             過ごすことができています。 

              どの仕事も大切な仕事です。 

              これからも，学校のエンジン 

             として，活躍を続けてください。 

 

            毎日の当番活動について確認しました。  

お薦めの本を紹介する準備を行いました。 
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【６月８日】  全校で除草作業を行いました。 
                  ６月８日(火)の掃除の時間に，全校で運動場の草抜きを行

いました。５月に予定していた奉仕作業が中止となり，運動

場の真ん中にまではえ始めていた草を縦割り班でまとまっ

て一つずつ丁寧に抜きました。「やる時は集中して取り組む」 

                 ゆりのきっ子の良さをまた一つ発揮した時間となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【６月８日】  JAさんの圃場にて・・イモの苗植え体験活動を実施。 

 
 

 

 

                

 

 

 

 

 

６月８日(火)，３限目に 1・２年生，５限目に３・５年生， 

６限目に４・６年生がそれぞれ JA 鈴鹿庄内支店の圃場にて， 

イモの苗植え体験をさせて頂きました。たくさん収穫できる 

ようにするには，縦に植えた方がよいか横に寝かせて植えた 

方がよいかなど，細かく教えて頂きました。柿田さん，匹田 

さん，ありがとうございました。 

 横の畝を見ると，以前に植えさせて頂いたスイカが，順調 

に大きく成長していました。７月の終業式までに収穫できそ 

うですと教えて頂きました。収穫の時をまた楽しみにして待 

ちましょう。 

 


